



GÉDÉON n°262



NIORT TENNIS DE TABLE - 11 BIS, RUE GEORGES CLÉMENCEAU - 79000 NIORT - 05 49 33 23 75 - www.niorttt.fr

Février 2023

Pendant les vacances scolaires et avant la reprise du championnat par équipes, le samedi 4 mars et dimanche 5 mars 2023, place a été faite à des compétitions organisées par la FFTT ou la LIGUE de Nouvelle-Aquitaine.

C'est ainsi qu'à BOE, banlieue d'AGEN, et précédé d'un stage préparatoire de plusieurs jours à TEMPLE sur LOT, s'est disputé le **CHAMPIONNAT DE FRANCE DES REGIONS** par équipes de QUATRE. Ouvert aux seuls *minimes et benjamins* des deux sexes, des 12 Régions françaises, il permet aux instances fédérales de détecter les futurs champions, pour autant que ceux-ci continuent à progresser.

Notre club, c'est remarquable, était représenté par nos 2 jeunes filles, toutes deux B2, Albane GARD NEDELLEC et Eline NOQUET. Avec 3 victoires contre la BOURGOGNE-FRANCHE COMTE, le GRAND EST et le CENTRE VAL de LOIRE, l'équipe de NOUVELLE AQUITAINE, forte d'Albane, Eline et de deux autres aquitaines Lola et Rose Marie, termine en 5^e position. Leur capitaine, Vincent BOURJOT, a dressé un bilan du stage et de l'épreuve et s'est dit très satisfait du comportement et des résultats de nos jeunes filles, même, et c'est aussi l'objectif, s'il a indiqué pour chacune des pistes d'améliorations. Reste à les mettre en œuvre.....

Bravo à Albane et Eline et à leurs éducateurs locaux, Alin et Nicolas.

Le samedi 18 février, à St MAIXENT, se déroulait le **TOP de DETECTION départemental** qui réunissait les (très) jeunes nés en 2013 et 2014 (et même 2015), soit ceux ayant 8 et 9 ans. Treize niortais étaient inscrits à cette compétition : bravo ! Les résultats sont excellents. Qu'on en juge !

Le seul né en 2015, Hamza NASSAR finit 5^e de l'épreuve des 2014 alors qu'il est Poussin 1^{ère} année.

Pour ceux nés en 2014, Milo LOIZEAU gagne le tableau après avoir battu en finale Clotaire AIME-GIORIA, 2^e. Le 3^e est Jules TALLON et le 4^e Gabriel PAJAU. A la 5^e place, on retrouve donc Hamza et en 6^e, Thibault DEMENOIS, puis en 7^e position Maxime AUFFRET. Tous sont des « poussins » niortais 2^e année.

Pour ceux nés en 2013 et qui sont donc des « benjamins » 1^{ère} année, Yassine LEVAIN et Mathilde LARDIERE occupent tous deux la 2^e place Mohamed NASSAR est 25^e. Quant à Swan HUMBERT GIRARD, Sacha JEANNEAU et Gustave BARRIERE, GEDEON n'a pas leurs résultats.

Plusieurs sont *qualifiés pour les finales régionales* le samedi 25 mars à Angoulême. Sont concernés : en 2014, Milo, Clotaire, Jules ; en 2013, Yassine, et Mathilde. En outre sont retenues d'office car ayant disputé à la même date le Championnat des Régions, Albane et Eline.

La bonne graine est semée.

Le week-end des 25/26 février 2023 était consacré aux **finales des Championnats individuels** permettant d'attribuer les **titres régionaux**. La compétition se déroulait à Angoulême dans la salle du TTGF. Sept de nos jeunes étaient qualifiés, mais Tom Kiev, accidenté à l'école, n'a pu honorer sa sélection.

Les meilleurs résultats sont à mettre au crédit de nos *benjamins* qui reviennent avec une *médaille d'argent* pour Albane GARD NEDELLEC grâce à sa 2^e place sur 10 composant le tableau et une 4^e place pour Eline NOCQUET, battue d'entrée de peu par sa copine Albane. A noter qu'Albane a certes perdu contre sa coéquipière du Championnat des Régions, Lola MONCERE, classée à 644, mais seulement à la belle. Eline (3v) et Albane (4v) sont à féliciter.....

En benjamins garçons, Thomas GOBERT, dont c'était la toute première compétition à ce niveau, a enregistré 3v. Et perdu contre des joueurs actuellement mieux classés que lui. A l'issue de la poule, il se classe à la 6^e place, avec le même nombre de points que les 4^e et 5^e mais avec un goal-average un peu inférieur. Finalement, il sera 9^e sur 16 participants.

En minimes garçons, Nathan GARAUULT, qui avait le plus petit classement, en poule bat 2 adversaires et fait donc 2 perfs ; il se situe en 7^e position. Au classement final des 2 poules, il est 16^e. Quant à Antoine CLAUZEL, au départ en 7^e place par son classement, il bat 3 adversaires, fait 3 belles perfs, termine alors en 6^e position de sa poule et en 12^e au général.

En cadets, Arthur AIME GIORIA, dans un tableau relevé, gagne 3 fois en poule et obtient ainsi la 4^e place. Mais par la suite, rien ne va plus et il termine à la 16^e place.

Rendez-vous la saison prochaine disent Alin BOBONETE et Nicolas DUPUY qui ont coaché nos jeunes tout au long de cette épreuve.

Ils soutiennent NIORT TENNIS DE TABLE :

La Ville de NIORT, le Département des Deux-Sèvres, l'Agence Nationale du Sport (ANS), le CREDIT AGRICOLE, la Location de véhicules MULLOT, l'agence de publicité ESQUISSE, la société d'informatique assurantielle DARVA, l'équipementier automobile ROADY, l'Ambassade du VIN, le restaurant routier « AU BON ACCUEIL », H2O At HOME, vente directe à domicile, le magasin SPORT 2000, les Ets PELLETIER désamiantage, bardage, charpente, GIANT Chauray, vente de vélos, Hôtel APPAR'CITY, Maison à PIZZA/ Léon BURGER,et d'autres à confirmer.

